

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de febrero de 2016.

RINDE PROTESTA INDALECIO RÍOS COMO SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN DE LA DIRECTIVA ESTATAL DE LA FENAMM

*El presidente municipal de Ecatepec se suma a los esfuerzos para el mejoramiento integral de las localidades mexiquenses

El presidente municipal de Ecatepec, Indalecio Ríos Velázquez, rindió protesta como secretario de Organización de la Directiva del Estado de México de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenammm), por lo que se comprometió a estrechar la colaboración con las localidades de la entidad y mantener una comunicación permanente con sus homólogos para impulsar la modernización política, institucional y hacendaria de los ayuntamientos.

Ríos Velázquez aseguró que se sumará a los esfuerzos de los poderes Legislativo y Ejecutivo estatales para que los recursos y políticas implementadas sean aprovechadas de la mejor manera, toda vez que el municipio es la entidad más cercana a la gente al escuchar de viva voz sus necesidades y demandas.

"Como parte de la Fenamm daremos respaldo a los municipios mexiquenses para que haya un Estado de México más próspero y con mayores oportunidades para quienes habitamos en él, contribuiremos con propuestas integrales para lograr el desarrollo municipal y afrontar los retos que tenemos en los diferentes ámbitos", dijo el funcionario.

Tras la designación del edil de Tecámac, Aarón Urbina Bedolla, como presidente de la Fenamm en el Estado de México, Indalecio Ríos Velázquez respaldó su nombramiento para seguir el trabajo intermunicipal y con el resto de las localidades, cuyo objetivo primordial es elevar la calidad de vida de los ciudadanos.

Adelantó que las labores estarán encaminadas a reforzar la seguridad ciudadana y la obra pública en la entidad, para que la población cuente con espacios dignos, vialidades que permitan mayor movilidad y servicios públicos de calidad; en Ecatepec, la administración aprobó una partida presupuestal de 604 millones de pesos para este rubro, lo que representa 13 por ciento del Presupuesto de Egresos 2016.

Ríos Velázquez respaldó su nombramiento para seguir el trabajo intermunicipal y con el resto de las localidades, cuyo objetivo primordial es elevar la calidad de vida de los ciudadanos.

Adelantó que las labores estarán encaminadas a reforzar la seguridad ciudadana y la obra pública en la entidad, para que la población cuente con espacios dignos, vialidades que permitan mayor movilidad y servicios públicos de calidad; en Ecatepec, la administración aprobó una partida presupuestal de 604 millones de pesos para este rubro, lo que representa 13 por ciento del Presupuesto de Egresos 2016.

Durante una ceremonia, Eruviel Ávila Villegas, gobernador del Estado de México, tomó protesta en sus diferentes cargos a los presidentes municipales de Tecámac, Ecatepec, Tlalnepantla, Metepec, Nicolás Romero, Chalco, Cuautitlán, Aculco, Atlacomulco, San Vicente Chicoloapan, Tultitlán, entre otros.

La Fenamm fue constituida en 1997 y es una organización conformada por alcaldes, síndicos y regidores dedicada a servir como enlace y concertación entre los municipios, autoridades políticas, legislativas y de gobierno, la cual es más representativa del país al agrupar a mil 625 municipios de todo el país.

